

Jahreshauptversammlung 2021

Neue Ehrenmitglieder 2021

Jahrzehntelang haben sie sich im TV Blomberg auf allen Ebenen engagiert. Die Anwesenden auf der Jahreshauptversammlungen bestimmten deshalb Klaus Brand und Henning Grotevent als neue Ehrenmitglieder. Wir gratulieren ganz herzlich und sagen vielen Dank.



50 Jahre im TV Blomberg

Anlässlich der Jahreshauptversammlung wurde Klaus Geise für 50 Jahre Mitgliedschaft im TVB von Willi Schröder geehrt. Klaus betonte, dass "sein Akku wieder aufgeladen" sei und erklärte sich bereit, die Nachfolge für Anke Rösenberg als Geschäftsführer zu übernehmen. Die Wahl erfolgte einstimmig. Wir gratulieren.